



## ¡Salvados!

| XAVIER SOLANAS



Los de Oriol Valls consiguieron la ansiada permanencia.

**esports** El buen deporte es aquel que mantiene la emoción hasta el final, y el baloncesto nos ha brindado una temporada donde hemos tenido que esperar hasta la última jornada para conocer el futuro del CB Granollers. Tras un trepidante partido cargado de tensión por lo determinante del resultado, el club vallesano salvó la categoría en la Liga EBA frente al Wifibaleares Mallorca Bàsquet, con quien se jugaba el descenso (69-64). Finalmente serán los mallorquines quienes bajarán de categoría. El Recanvis Gaudí CB Mollet firmó la última victoria de la temporada en un desplazamiento intrascendente para los de **Pau Garcia** (51-75).

La suerte es de los campeones que se esfuerzan, y a pesar de no haber obtenido ninguna copa, los hombres de **Oriol Valls** bien se merecían el premio de la permanencia en una temporada que se complicó en el tramo final. El pasado fin de semana, coincidiendo con la última jornada de Liga, se jugaban a una sola carta continuar en la categoría, y aquí nadie falló, ni los jugadores, ni el *staff* técnico, ni la afición.

"Es injusto que valoremos la temporada por un último partido, pero el deporte es así, entre ganarlo o perderlo había una gran diferencia", reconoce el entrenador **Oriol Valls**. "Fue un encuentro tremendamente igualado, con poco acierto, como es normal en un partido de tanta tensión, y seguramente menos vistoso de lo que es habitual en equipos como el Mallorca o nosotros", añade.

Valls asegura que las claves del partido fueron los cuatro balones que per-

dió su equipo, el balance defensivo y la defensa propia sobre el bloque directo en transición. También destaca el gran trabajo defensivo contra una defensa zonal que trabajaron mucho durante la semana, cuando visionaron varios partidos para analizar al rival, y que les permitió no perder el ritmo.

"Hemos consolidado un proyecto haciendo un equipo nuevo con gente joven y con ganas, haciendo debutar a cinco jugadores del Senior B y haciendo regresar a la afición a las gradas, pero está claro que la guinda ha sido salvar la categoría", asegura el técnico, quien vivió el encuentro con una frialdad elemental para poder afrontar un reto difícil contra un rival directo, y donde optó por dejar las emociones a un lado. "Cuando preparo un partido como éste, tan importante, en ningún momento pienso en las consecuencias, tanto positivas como negativas, en ganar o perder, no gozo de la grada, me limito a tener la cabeza fría y aportar soluciones al equipo", apunta.

Precisamente en la grada le animaron los seguidores del Granollers, pero también su mujer y su padre, que quisieron estar a su lado en un momento tan importante en la carrera de Valls, que acabó junto a sus hombres en la ducha bañándose en cava. El Granollers mantuvo el control del luminoso en casi todo el partido, con un primer cuarto con un parcial de 16-9, donde cedieron un poco de ventaja en el segundo cuarto, con un resultado de 17-23 que dejaba el marcador en un provisional ajustado de 33-32. Al retomar el encuentro las diferencias no se ensanchaban, con un resultado en el tercer cuarto de 15-14 que se amplió finalmente en el último, con un 21-18 que dejaba el resultado definitivo y tan deseado para los vallesanos de 69-64.

## EL MOLLET ATROPELLA AL GIRONA

Quien también figurará entre los conjuntos que compitan la próxima temporada en la Liga EBA es el Recanvis Gaudí CB Mollet, que firmó un contundente 51-75 en su último desplazamiento de la temporada contra el CB Sant Josep Girona. Los vallesanos viajaron con la garantía de su permanencia en la competición, pero aún así no cedieron ante su último compromiso liguero.

Los hombres de **Pau Garcia** empezaron el partido cediendo el primer cuarto a los locales con un ajustado 20-18 que recuperaron en el segundo cuarto con un parcial de 13-21, y que dejaba el luminoso en un provisional 33-39 favorable a los visitantes.

El regreso a la cancha supuso un contundente tercer

cuarto, donde los vallesanos arrollaron a los locales con un parcial de 3-20 que se suavizó en el último cuarto con un 15-16 que establecía el resultado final en el marcador de Fontajau.

## Jiménez y Jaumà, debutan en el Europeu

Las dos sincronistas del Club Natació Granollers (CNG), concentradas en Buitrago de Lozoya con la preselección júnior, compiten en el Europeu que se celebra estos días en Poznan (polonia). Jiménez compite en la prueba de dúo, equipo y combo, y Jaumà en la de combo y equipo, en esta última como suplente.

## El CNG vuelve a liderar la liga alevín

El Club Natació Granollers (CNG) volvió a encabezar una nueva jornada de Liga de Figuras Alevín. En esta ocasión, fue la última jornada de liga que organiza la Federación Catalana de Natación y que tuvo lugar el sábado, 11 de mayo, en la Residencia Joaquín Blume. De nuevo, **Clara Arboix** fue la protagonista, al liderar la clasificación con 23.0534 puntos. Y de nuevo, su compañera de equipo, **Mireia Hernández**, con 22.400 puntos, fue segunda, en una competición en la que tomaron parte un total de 78 sincronistas.

## Espargaró volverá al ataque en Le Mans

El circuito francés acoge este domingo el Gran Premio Monster Energy de Francia, donde el de Granollers intentará ganar puntos para acercarse al actual líder del mundial en Moto2, **Scott Redding**. Polyccio se encuentra actualmente en la tercera posición de la tabla después de un gran inicio de temporada y una desafortunada disfunción técnica en la segunda cita del mundial que le dejó fuera en la primera vuelta. Aleix seguirá luchando para defender su liderazgo en CRT en un MotoGP marcado por la disputa en la última vuelta entre **Marc Márquez** y **Jorge Lorenzo** que han llenado de tensión las primeras plazas del campeonato.

